
Духовно-созидательный камень № 202 

 

“Побеждающему дам сесть со Мною в престоле Моем, как и Я 
победил и сел с Отцом Моим в престоле Его” (Отк. 3:21). 

Вы обратили внимание на постановку выражения? "Сесть со Мною в 
престоле Моем", не на престоле Моем, в престоле Моем. То есть в Его 
владении, понимаете. И теперь, как Христос сейчас Правитель, 
Правитель престола всего владения Божьего в это время, так и Церковь 
будет с Ним, Невеста будет с Ним в престоле Его, во всем владении. 
Понимаете? Не "на престоле Моем", а "в престоле Моем", докуда 
простирается Его владение. Престол находится над владением. А 
владение простирается до тех пор, куда простираются его границы, а оно от 
вечности в вечность. Только подумайте об этом! 

Когда мы приходим сюда, мы здесь для одной определенной цели. Это – 
дом исправления. Это – престол. Это – престол Божий, а суд начинается 
с дома Божьего. И вот где мы собираемся вместе, собираемся в такой 
любви друг к другу, как могут любить только Христиане (Ин. 13:35), но 
здесь мы под руководством Святого Духа. Святой Дух среди нас. И мы 
здесь, чтобы провести проверку среди нас, увидеть, где наши слабые места, 
наши недостатки, и как из того положения, в котором мы находимся, 
мы можем нагнать то, где мы должны быть сейчас; где мы находимся и 
где нам следует быть. И вот что мы изучаем. Служители изучают эти 
места для своего народа. Когда они видят у людей недостатки, они 
начинают говорить об этом.  

Так вот, я думаю, что церкви в это время, может быть, необходимо 
сделать шаг выше. Теперь мы говорим об этой победе. Слово 'побеждать', 
конечно, вы знаете, что оно означает. Должно быть то, что нужно 
победить. Этот период церкви, о котором Святой Дух говорил здесь в 
Лаодикийском периоде церкви (как мы недавно говорили об этом), 
нуждался в упреке. Лаодикию нужно было упрекнуть из-за ее 
равнодушия к  Христу. Она в своем периоде выставила Христа за дверь;  
Христос был снаружи, пытаясь попасть внутрь. Это любовь. После того, 
как Его выставили из Своего собственного дома, пытался вернуться назад, и 
сказал: "Кто откроет дверь, Я войду к нему". (Отк. 3:20). 

Сама церковь, в целом, выставила Его. Но теперь обратите внимание, 
Его призыв здесь не просто к церкви: "Побеждающему". Видите? Не 
церкви, иначе было бы "ей", церкви, но это "ему", побеждающему, 
индивидууму, который преодолеет. Так вот, и это должно произойти в 
Лаодикии.  

Тогда мы понимаем, знаем, что это Лаодикийский период, и знаем, что 
этот период нуждается в резком упреке от Бога. Он нуждается в резком 
упреке. И когда наше духовенство становится мягким и дряблым от 
старости, как какие-нибудь престарелые дедушки со своими внуками, все 
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что они делают, просто совершенно. Так много говорят, что Бог — это 
такой добренький Бог, что пытаются сделать из Бога просто какого-то 
обветшалого дедушку. Но Он не таков. Он – Отец, Отец праведности, 
исправления. Любовь всегда исправляет. Понимаете? Любовь 
исправляет, неважно, как сильно это ранит, она по-прежнему 
исправляет. Настоящая мать будет исправлять своих детей; настоящий 
отец будет исправлять (Евр. 12:5-9). Видите, если становитесь мягкими и 
рыхлыми, и позволяете… 

Однажды я переходил через овраг по старому бревну или, как называют, 
через рытвину. Я запрыгнул на это бревно. Снаружи оно выглядело 
крепким, выглядело как толстое бревно бука, но когда я на него запрыгнул, 
о-о, от него отлетел огромный кусок; оно было совсем сгнившим и 
обветшалым. Я сказал: "Такими становятся и христиане". Они так долго 
были мертвы в грехах и беззакониях, что прогнили и обветшали. Они не 
выдерживают вообще никакого веса. Они не знают, что означает побеждать. 
Тогда я задумался об этой теме: победить, сохранить в себе жизнь. Когда 
жизнь ушла, вот почему бревно дошло до такого состояния. Понимаете? 
Оно стало еще хуже, чем раньше, когда лежало в ручейке, в котором была 
вода. 

И потом, возьмите христианина, которому полагается быть 
Христианином, пусть Жизнь Божья и переживание радости от 
служения Христу уйдет от него; и, живя в церкви, где все это происходит, 
он гниет в два раза быстрее (верно!), живет прямо при этом.  

Итак, если мы стараемся следовать Посланию часа, или, по крайней 
мере, этой части Послания, мы должны постоянно жить в Жизни 
Христа. Понимаете? Потому что если нет, ты лежишь среди этого и знаешь 
все то, что тебе полагается делать, а не делаешь. Библия говорит: "Кто 
разумеет делать добро и не делает, тому грех" (Иак. 4:17). Он становится 
прогнившим, обветшалым, когда отделен от Жизни Божьей. Итак, 
боритесь всей своей внутренностью, чтобы оставаться в Жизни Христа, 
чтобы вы были плодоносными (Ин. 15:8,16). 

Это время, когда мы не должны позволять умирать Духу 
пробуждения. Мы должны поддерживать пробуждение, постоянно, 
каждый день пробуждаться. Павел сказал, что ему приходилось 
"умирать каждый день, чтобы Христос мог жить." И мы не должны 
позволять пробуждению умирать внутри нас (Рим. 8:35-39). 

Мы видим век, в котором живем. Это – один из величайших веков из 
всех эпох. Лаодикийская эпоха церкви — величайшая из всех 
церковных эпох, потому что это кончина времени и слияние с 
вечностью. И потом, это – величайший грешный век. В этом веке 
больше греха, чем где-либо еще. И силы сатаны во много раз сильнее, 
чтобы противоборствовать, чем в любом другом веке. Тогда, в ранние 
века христианину за исповедание, что он в церкви—принадлежит Христу, за 
это могли отрубить голову. Его могли убить и положить конец его 
страданиям, он быстро уходил на встречу с Богом. Но теперь враг пришел 
во имя церкви; а это так обманчиво. Это великий век обмана, 
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когда…Христос так сказал, два духа будут так похожи в последние дни, 
что это обмануло бы, если возможно, самих Избранных (Мф. 24:23-24). 
Помните, как Христос говорил об избранных людях на последние дни. 
Видите? Это обмануло бы самих Избранных, если было бы возможно, 
настолько близко. Люди могут жить чистой, святой жизнью, не быть 
грешными, прелюбодейными и пьяницами, лжецами и картежниками; они 
могут жить превыше этого, и все же не с Этим. Это век жизни, личной 
Жизни Христа, в которой составные части Его Тела, которые были в 
Нем; во-первых, при оправдании—водное крещение; второе—при 
новом рождении, Уэсли, освящение, которое очищает; и в-третьих—
при крещении Святым Духом, вводя этот освященный сосуд в 
служение. Видите? Слово освящать—это составное греческое слово, 
которое означает "очищен и отставлен для служения". Отставлен для 
служения, теперь Святой Дух вводит его в служение.  

И мы обратим внимание, что когда нечистый дух выходит из человека, 
он идет по безводным местам. Именно это и сделала церковь, баптисты, 
методисты, те, которые поверили в освящение. Потом, Иисус сказал, что 
нечистый дух, который вышел, возвращается назад к этому 
церковному телу и находит дом убранным, выметенным дочиста, живет 
чисто, чистые жизни, хорошо. Но потом, если этот дом не наполнен, не 
занят, тогда он входит с семью другими злыми бесами, худшими, чем 
был тот, и последняя стадия этого дома в семь раз хуже, чем была с 
самого начала (Лк. 11:24-26). Лучше бы они оставались лютеранами, чем 
приняли этот Свет, но не последовали за Ним. Так будет и с 
пятидесятниками. Вы знаете, что я имею в виду. Дом убран.  

Когда враг, который ушел при освящении, который был смыт, вернулся  
и нашел дом, не наполненный Святым Духом; теперь управляющий 
аппарат церкви объединился с лигой церквей, со Всемирным Советом 
Церквей; теперь это тот аппарат, который связывает ее с римским 
католицизмом и всем остальным; теперь она в семь раз хуже, чем была, 
когда вышла из лютеранства. Вот до чего доводит ее человек.  

И потом, взгляните на Лаодикийский период церкви после того, как он 
получил Духа Святого. С познанием, и Дух Божий в нем, и потом отверг 
дела Божьи и обозвал их нечистым делом, тогда как насчет этого? Вот 
когда Христа выставили из Своей собственной церкви. Он был показан 
внутри церкви, пока не дошло до Лаодикии. А когда Он дошел до Лаодикии, 
Он был выставлен из Своей церкви, пытаясь вернуться в нее.  

Так вот, видите, оправдание не вложило Его внутрь. Освящение 
только очистило для Него место. Но когда пришло крещение Святым 
Духом, это вложило Его в людей. И теперь они отвергли Его, когда Он 
начинает показывать Себя, что Он тот же самый вчера, сегодня и вовеки. 
Они отвергли Его, потому что они сделали конфессии, а Дух Господень не 
согласен с их конфессиями. Теперь вы понимаете? Они выставили Его: "Мы 
не хотим иметь никакого дела с этой телепатией; это от дьявола. Это 
гадание…" Они не понимают. Глазами не видят, ушами не слышат. Видите, 
Бог открывает глаза только по Своей воле (Мф. 16:10-17). Он 
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ожесточает тех, кого Он желает, и дает жизнь тем, кому желает (Рим. 9:14-
23). Так говорит Писание.  

Так вот, мы видим эти часы, в которых мы находимся, эту стадию, и мы 
понимаем, как это было. Святой Дух упрекает тот век, который выставил 
Его. Но во всем этом, вы обратили внимание: "Тому, кто побеждает"? 
Даже и в этом мирском, нечестивом периоде церкви: "Побеждающему".  

Мы обнаруживаем, что у Бога всегда были победители. У Него в 
каждом веке были побеждающие. Всегда, в любое время, в любом 
периоде, которые были на земле, у Бога всегда был тот, на котором была 
Его рука, как на свидетеле. Он никогда не был без свидетеля, хотя иногда 
только один, но кто-то побеждал, подобно святым древности.  

Так вот, хорошенько подумайте, если вы лежите и гниете, поспешите 
войти, быстро, ибо дверь может затвориться в любой момент. 

В Божьем хозяйстве всегда был ковчег. В дни Ноя ковчег был для 
спасения Его народа. Был ковчег в дни закона, ковчег свидетельства в 
дни закона. Они следовали за ковчегом, и теперь третья эпоха; как время 
Ноя, время Лота, и теперь вот это время. Сейчас существует ковчег, и 
этот ковчег не является деноминацией, не является это и хорошими 
делами, которые ты делаешь; это является одним Духом (I Кор. 12:13). 
Мы все крещены в одно Тело во владение того Царствия, одним духовным 
крещением (Гал. 3:27-29). Неважно, какой хороший, какой плохой, 
каким бы ни был, ты в том Царствии через крещение Святым Духом.  
Видите? Это – единственный способ, как ты победишь. И все те, кто под 
пролитой Кровью — победители, ибо ты сам не победишь, это Он 
побеждает за тебя. Ты отдыхаешь.   

"Брат Бранхам, тогда откуда мне знать, что я там нахожусь?" 
Понаблюдай, какого рода жизнью ты живешь. Просто оглянись вокруг. 
Посмотри, живет ли все это из тебя автоматически. Или тебе надо 
напрягаться и вытягивать, тогда ты это делаешь. Но не пытайся это 
делать. 

Точно, как засунуть ручку ребенка в рукав (вы понимаете?), он тычет 
вверх и вниз, и мимо. Видите? Он не может этого сделать. "Одевай 
пальтишко, сыночек". Он не может. Он своими ручками то вверх, то вниз. 
Нужна ваша уверенная рука. И, о-о, как я рад, что просто могу вверить руку 
свою Отцу, сказать: "Господь Иисус, я не могу туда попасть. Ты помоги 
мне; одень на меня одежду. Я перестаю пытаться". Просто позволь Ему 
это сделать.  

Если ребеночек продолжает пытаться: "О-о, я могу; я могу". А он 
просто везде пихает; Он не может этого сделать. Так и ты не можешь; так 
и я не могу. Но если мы просто спокойно стоим и позволяем Ему это 
сделать, просто ввериться Ему. "Вот, Господь, вот я. Пусть я буду ничто. 
Я вверяюсь; Ты вложи руку мою в нужное место". Вот это победа; вот это 
преодоление.   

Что вам нужно победить — это себя, свои понятия, все свое, и 
отдать себя Ему. Он побеждает за вас. Он знает этот путь; мы не знаем.  
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Иисус показал нам пример, как это делать. Так вот, мы хотим знать, 
как побеждать. Иисус рассказал нам, как это делать. Понимаете, 
смиренность—Он подпоясался, взял полотенце, омыл и вытер ноги 
ученикам (Ин. 13:4-5). Сам Бог Небес унизил Себя. Нам не хочется 
унижаться. Вот почему женщины не хотят, чтобы росли их волосы, не 
хотят одеваться, как надлежит одеваться леди, мужчины не хотят…Видите, 
это то же самое. Их это унижает. Но Иисус постоянно…Взгляните, Кем Он 
был. Величие (я кое-что скажу)—величие унижается. Благодать 
смиряется—величие.  

Мне выпала честь встречаться с великими людьми. А эти ребята, у 
которых есть что одеть и пятьдесят центов бренчит в кармане, такой парень 
думает, что он что-то из себя представляет, когда он ничто. Но я стоял с 
великими людьми, я имею в виду великих людей с потрепанными рукавами, 
манжетами; они побуждают тебя думать, что ты – какой-то великий. 
Видите, величие — это смиренность. Не забывай этого, церковь! 
Величие выражается в смиренности, не как красиво ты можешь…я 
теперь не имею в виду грязного; я имею в виду смиренного в духе. 
Понимаете? Я не имею в виду просто ходить и не мыться, не чиститься. Это 
нужно делать, вы это знаете. Но я говорю о смиренности, о подлинной 
смиренности, не о напускном, но о том, что есть на самом деле, 
настоящая смиренность.  

Иисус сказал нам, как это делать. Победить — означает "выдержать 
испытание", (это точно!) как выдержали все ветхие святые, как выдержал 
Иисус. Посреди всех Своих врагов Он выдержал испытание. Все, 
против чего Он был испытан, Он выдержал. В лице самой болезни, ведь 
Он был Мессией, Он их исцелял. В лице смерти Он возвращал к жизни. В 
лице Голгофы, Своей смерти, Он поразил ее, отдавая Себя. Как? Словом. 
Сказал: "Разрушьте храм сей, но в три дня Я воскресну" (Ин. 2:19-21). Так 
сказало Слово. В присутствии смерти Он ее поразил; Он победил смерть. 
В присутствии ада Он поразил ад и победил ад. Да! В присутствии могилы 
Он победил могилу. Как? Все Словом и смиренностью. О-о, вот это да! 
Вот это настоящий Муж. Вот кого нужно сделать нашим примером. 
Понимаете? Он все поразил, победил это. [1] 

Нам известно, что будет Невеста, и на небесах будет подаваться 
свадебный ужин (Отк. 19:6-9). Это просто настолько верно, как Бог есть, 
потому что это – Его Слово. Мы знаем, что те, кто будут составлять ту 
Невесту, будут Его церковью, и они предстанут пред Ним без пятна и 
порока (Еф. 5:27). Сейчас они имеют на земле материал, чтобы 
приготовить себя. Если заметите, здесь сказано: "Она приготовила себя" 
(Отк. 19:7). 

Столь многие говорят: "Если Господь уберет от меня этот злой дух, 
избавит от курения, азартных игр, лжи, воровства, тогда я буду служить 
Ему". Но это зависит от тебя. Ты тоже должен что-то сделать. 
"Побеждающие унаследуют все", побеждающие. Ты имеешь власть 
сделать это, но ты должен быть расположен сложить это все. Она 
приготовила себя. Я люблю это Слово. Понимаете, Бог не мог бы 
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просунуть нас через узкую трубку, вытащить с другого конца, и затем 
сказать: "Блажен побеждающий". Тебе не пришлось ничего побеждать; 
Он просто протолкнул тебя. Но ты сам обязан принимать решения. Я 
сам должен принимать решения. Делая это, мы показываем нашу веру 
и почтение к Богу.  

Аврааму было обетовано дитя, но он должен был двадцать пять лет 
удерживать в себе это обетование, в течение тех двадцати пяти лет у него 
были взлеты и падения и искушения; он держался за слово обетования. 
Израилю была обещана земля обетованная, но они должны были 
сражаться за каждый ее дюйм. "Всякое место, куда ступит нога ваша, Я 
даю вам" (Нав. 1:3), — сказал Бог Иисусу Навину. Это все было там. Земля 
находилась там, и Бог дал ее им; но они должны сражаться за нее.  

То же самое и с Божественным исцелением. Бог имеет силу 
исцелить тебя, если у тебя найдется мужество принять это. Но ты 
будешь сражаться за каждый дюйм пути. У Бога есть изумительная 
благодать, чтобы спасти тебя, и Он это сделает, но тебе придется 
сражаться за каждый дюйм этого пути. Я стою за кафедрой уже тридцать 
один год. Каждый дюйм этого заключался в борьбе, постоянно. Конечно 
же. Но мы должны сражаться, если нам надлежит царствовать. Итак, 
мы находим, что Невеста должна приготовить себя, "быть 
расположенной свергнуть с себя всякое бремя и запинающий нас грех, и с 
терпением проходить предлежащее нам поприще" (Евр. 12:1-3). Мы 
должны свергнуть их сами. Мы не можем сказать: "Боже, приди же, 
свергни их для нас". Нам самим надлежит сделать это. [2] 

Как вы побеждаете? Смогли бы вы победить сами? — Нет. Некто 
пошел впереди вас и победил за вас. Это Христос. Я только наследник 
этого. Мне не надо ничего делать. Я – наследник обетования. Мне только 
остается утвердить свою веру на Его обетовании. Вы понимаете? [3] 

Некоторые из вас, братья, только Бог знает ваше сердце, для чего вы 
здесь стоите, ради того, что вы хотите победить. Так вот, вы сможете это 
сделать, если просто примете это таким образом и скажете: "Господь, я 
— ничто, я просто вверяюсь Тебе, и вот я прихожу. Благодатью Твоей я 
исполню это". Так вот, ты не сможешь сделать это без Него. Ты 
абсолютно ничего не сможешь. Ты должен позволить Ему сделать это. 
Просто посвяти себя Ему и верь этому всем своим сердцем, тогда Он это 
сделает. Он сделает это за тебя (понимаете?), если только примешь Его 
по Слову Его. Он не сделает с одним так, а с другим иначе. Он всех вас 
сделает такими...Он всех до одного сделает такими, как нужно.  

Вы знаете, что на вас сходил дождь. Скажешь: "Брат Бранхам, я 
танцевал в Духе; я говорил на языках". Это истина. Но взгляните 
на...Видите, что-то там не так. Понимаете? Тебе сейчас нужно перейти из 
этого сорняка в пшеницу: смиренную, милую, со Словом, послушную 
(понимаете?), послушную Слову. Теперь, когда мы молимся, просто 
позвольте Святому Духу войти, и пусть Бог изменит вас сегодня из того, 
кем вы были, в то, кем Он хочет вас видеть. [4] 
 
Ссылки: 
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Духовно-созидательный камень № 202 из раскрытого Слова на этот час, 
составитель Герд Родевальд,Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Germany 
www.biblebelievers.de 
Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена будут 

расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое  

Семя Божье. [Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 


